

El CEF Nº 118 viaja a 25 de Mayo

Escrito por Administrador
Martes, 25 de Enero de 2011 21:00

Los alumnos que asisten a la colonia de vacaciones del Centro de Educación Física (CEF Nº 118), de Roque Pérez viajarán a la ciudad de 25 de Mayo a compartir actividades con el homónimo CEF Nº 7.

Será el 1 de febrero, partiendo desde las instalaciones de Tío Teno, (establecimiento privado obtenido para desarrollar las actividades de verano de la colonia) del cual se saldrá a las 9:00 hs., regresando cerca de las 15:00 hs. del mismo día, donde además de disfrutar de las actividades, los chicos compartirán el almuerzo.

La empresa transportadora del contingente es local y con el grupo de 36 chicos, irán 4 profesores de la colonia, más la encargada Ana Giácono. Los 4 profesores restantes quedarán con los alumnos que por su edad no pueden asistir a 25 de Mayo, cumpliendo con la actividad diaria normal, en su establecimiento. Los alumnos comprendidos entre los 10 y 14 años, devolverán la visita de Roque Pérez el 4 de febrero.

El CEF de Roque Pérez posee una matrícula de 90 alumnos, donde diariamente concurren más de 80 de los anotados inicialmente y otros que por problemas de salud o vacaciones se ausentan un período corto y luego vuelven al establecimiento.

Cabe resaltar la importancia y lo enriquecedor del viaje, ya que permite desarrollar y desenvolver a los chicos en un mundo más social, amigable y creativo; haciendo posible disfrutar de lo sano de practicar la mayor cantidad de actividades deportivas.